

Unifin entra en acuerdos de moratoria para evitar acciones legales de acreedores

El comité de reestructuración, directorio y asesores externos de Unifin presentarán una propuesta de reestructuración en las próximas semanas.

La firma Unifin está en proceso de celebrar acuerdos de moratoria con sus acreedores en un intento por evitar acciones legales contra la compañía, dijo el jueves en un comunicado.

Unifin, que anunció a principios de mes que dejaría de realizar pagos de capital e intereses, también dijo que su comité de reestructuración, directorio y asesores externos presentarían una propuesta de reestructuración en las próximas semanas.

Por esta situación la calificadora Fitch colocó en “default restringido” o RD las notas crediticias de la arrendadora mexicana Unifin en escala local e internacional, debido al incumplimiento del pago de algunos de sus compromisos financieros.

A principios de mes Unifin anunció que dejaría de pagar intereses y capital de su deuda debido a la falta de fuentes de financiamiento y mientras llega a un acuerdo con sus acreedores con miras a una reestructuración.

Fitch Ratings, que había puesto en “C” las calificaciones de la compañía después del anuncio, dijo que evaluará su flexibilidad financiera luego de que se complete su proceso de reestructura.